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Les accents O7

L’accent aigu (´) ou l’accent grave (´) et l’accent circonflexe (^) changent la prononciation du e.
Le son [e] s’écrit souvent é. Exemple : un éléphant
Le son [ɛ] s’écrit souvent è. Exemple : le zèbre

On ne met pas d’accent sur le e quand il est placé devant 2 consonnes.
Exemples : la toilette, un escargot

L’accent circonflexe peut se placer sur toutes les voyelles, sauf sur le y. Il indique souvent qu’un s placé après le 
e a progressivement disparu.
On le retrouve dans des mots de la même famille.
Exemple : la forêt (forestier) ; une bête (bestiale)

   L’accent grave se place aussi sur le a dans certains mots (à, là, là-bas, déjà) et sur le u de où.
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